



Coup d'œil sur la semaine du 22 au 26 septembre 2025

Mot de la directrice

Une semaine sous le signe de la lumière et de la communauté

Le doux soleil de fin d'été a généreusement accompagné cette troisième semaine d'école, baignant notre cour d'une chaleur bienvenue et réconfortante. Les élèves de maternelle, avec curiosité et courage, s'ajustent peu à peu aux routines de leur nouvelle communauté scolaire, découvrant chaque jour un peu plus leur environnement et tissant des liens avec leurs camarades et les adultes qui les accompagnent.

Du côté du personnel enseignant, l'engagement est palpable. Enseignant.e.s, éducateurs.trices et intervenant.e.s collaborent avec passion et détermination, faisant preuve de créativité et de dévouement pour que chaque enfant progresse à son rythme et puisse déployer tout son potentiel. L'éducation demeure l'un des piliers fondamentaux de notre démocratie, et nous remercions chaleureusement chaque membre du personnel pour son travail exceptionnel et sa bienveillance au quotidien.

Le point fort de la semaine : la Fête de la rentrée !

C'est sans conteste **la Fête de la rentrée**, organisée avec brio par la formidable équipe de l'APÉ de l'Annexe, qui a marqué les esprits cette semaine. Cet événement festif et rassembleur a permis aux familles, au personnel et aux élèves de se retrouver dans une ambiance conviviale et chaleureuse, favorisant les échanges, les sourires et le sentiment d'appartenance. Une occasion précieuse pour les nouvelles familles et les nouveaux membres du personnel de tisser leurs premiers liens dans un esprit de communauté et de collaboration.

Un immense merci aux parents bénévoles, véritables artisans de cette réussite, qui ont donné de leur temps, de leur énergie et de leur cœur pour faire de cette fête un moment magique et inoubliable.

Rappel : Mercredi le 24 septembre – Course Terry Fox de 13h15 à 14h00

Nous avons le plaisir de vous inviter à la course Terry Fox qui se tiendra le **mercredi 24 septembre de 13h15 à 14h00**. Il y aura un circuit unique dans le parc de la cour d'école. Les parents sont invités à marcher, courir ou encourager les élèves.

Collecte de dons

Cette année, nous participons au 45e Marathon de l'espoir. L'objectif de l'école est de 1,400\$. Tous les dons se font en ligne directement sur la page de notre école <https://ecoles.terryfox.ca/100234>. Tous les montants, petits ou grands, sont les bienvenus.

Je vous souhaite une belle fin de semaine en famille.

Lucie Ferrari

MESSAGE DE L'ASSOCIATION DES PARENTS DE L'ÉCOLE (APÉ)

Merci à tous ceux et celles qui ont participé à la fête de la rentrée ainsi qu'aux formidables bénévoles qui ont rendu tout cela possible. C'était très agréable de se retrouver après les vacances d'été et de rencontrer autant de nouvelles familles. Merci également aux enseignantes de nous avoir accueilli si chaleureusement dans leurs classes. Nous allons passer une excellente année scolaire ensemble !

Il n'est pas trop tard pour remplir le sondage des bénévoles de l'APE, qui nous indiquera quels événements nous devrions ajouter au calendrier :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRVcmvUuWmXpktNeA09FIVx06ab9tP698tq_opXK7Ls6Rg/viewform?pli=1&pli=1

Et n'hésitez jamais à nous contacter à ape.ecole.rdv@gmail.com si vous avez des idées d'activités qui peuvent enrichir la vie dans notre école.

À bientôt,

Servane

Présidente de l'APE



La traditionnelle **course Terry Fox** de l'Annexe Queen Elizabeth aura lieu le **mercredi 24 septembre, de 13h15 à 14h00**, dans la **cour de l'école** (beau temps ou mauvais temps).

👉 **Vous êtes chaleureusement invités** à venir encourager les élèves, marcher ou courir avec eux! Votre présence rend toujours cet événement encore plus spécial. Le parcours sera un **circuit unique** aménagé dans le parc de la cour d'école, et toutes les classes partiront **ensemble** pour vivre ce moment collectif.

Dons pour la recherche

Cette année, nous participons au **45e Marathon de l'espoir** avec un objectif collectif de **1400 \$**.

Vous pouvez contribuer directement en ligne, petits ou grands montants, via la page de notre école :

👉 [Lien pour les dons](#)

Merci d'encourager vos enfants à participer, que ce soit en courant, en marchant ou en soutenant la cause à leur façon.

Nous avons hâte de vous retrouver nombreux pour célébrer ensemble le courage, la persévérance et l'héritage inspirant de Terry Fox.

Avec gratitude,
Charles et Lucie

Septembre 2025

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
1 Journée de la Fête du travail PAS D'ÉCOLE	2 Journée de planification PAS D'ÉCOLE	3 Première demi- journée pour les élèves la 1 ^{ère} à la 6 ^e année de 8h35 à 11h39 (pas d'école pour les élèves de maternelle)	4 Première journée complète pour les élèves de 1 ^{ère} à la 6 ^e de 8h35 À 14h43 MATERNELLE Première journée pour les élèves de maternelle de 8h35 à 11h39	5 MATERNELLE Rentrée progressive de 8h35 à 11h39
8 MATERNELLE Rentrée progressive de 8h35 à 11h39	9 MATERNELLE Rentrée progressive de 8h35 à 11h39	10 MATERNELLE Rentrée progressive de 8h35 à 11h39	11 Première journée complète pour les élèves de maternelle 19h : AGA de l'APÉ	12
15	16	17	18 18h : Soirée de bienvenue	19 Journée pédagogique PAS D'ÉCOLE
22	23	24 Course/marche Terry Fox	25	26
29 Assemblée de la Vérité et de la Réconciliation	30 Journée de la Vérité et de la Réconciliation PAS D'ÉCOLE			

SEMAINE DU 22 au 26 septembre 2025

LUNDI le 22 septembre	JOURNÉE RÉGULIÈRE D'ÉCOLE
MARDI le 23 septembre	JOURNÉE RÉGULIÈRE D'ÉCOLE
MERCREDI le 24 septembre	JOURNÉE RÉGULIÈRE D'ÉCOLE 13h15 - Course Terry Fox
JEUDI le 25 septembre	JOURNÉE RÉGULIÈRE D'ÉCOLE
VENDREDI le 26 septembre	JOURNÉE RÉGULIÈRE D'ÉCOLE

LA FÊTE DE LA RENTRÉE
Un grand succès !

Merci à la merveilleuse Association des parents de l'Annexe !







LES CLASSES DE VOS ENFANTS



LA CORNEILLE

2/5

LE CORBEAU

HABITAT

La corneille peut vivre en campagne près des fermes, mais surtout dans les villes.



HABITAT

Le corbeau peut vivre dans les climats arctiques et sub-tropicaux. On le trouve surtout en région montagneuse et dans les forêts.



LES CORBEAUX SONT PLUS GRANDS QUE LES CORNEILLES.



Les corbeaux voyagent souvent à deux.



La corneille a un bec plus petit et plus droit ...



La queue de la corneille a une forme d'EVENTAIL.

Les corneilles sont plus souvent en groupes.



... alors que le corbeau a plus de plumes sur le bec et sur le cou.



La queue du corbeau a une forme de DIAMANT.



Les deux oiseaux ne crient pas de la même manière.



Les plumes au bout des ailes sont plus longues chez les corbeaux. La corneille bat souvent des ailes. Le corbeau aime planer et faire des acrobaties.





[Cliquez sur l'image pour consulter l'infolettre](#)



**CENTRE D'APPUI
à la famille
et à l'enfance**